

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## Près de 120 élèves participent à la troisième édition du Mini Derby de ski de fond d'Amos

Amos, 10 mars 2020 - Pour une 3e année consécutive, des élèves de la Commission scolaire Harricana mettent en pratique leur initiation aux sports d'hiver dans le cadre du Mini Derby de ski de fond d'Amos.

Le 28 février dernier, lors de cet évènement, près de 120 élèves des écoles Christ-Roi, Berry, Saint-Viateur, Sainte-Thérèse et Alternative Harricana ont participé à une compétition amicale de ski de fond et de trottinette des neiges. Devant plus de 300 élèves, parents, amis et enseignants, les élèves de 3e année ont mesuré leurs habiletés en trottinette des neiges, tandis que ceux de 4e, 5e et 6e années se sont livrés batailles en ski de patin. Pour leurs performances, 21 élèves ont été récompensés.

Pour une première fois, les élèves de 3<sup>e</sup> année étaient invités à participer à une course à relais. Ce sont les coureurs de l'école Sainte-Thérèse qui ont remporté les honneurs. Pour la course à relais de ski de patin, c'est aussi l'équipe de l'école Sainte-Thérèse qui a récupéré le trophée Derby NOC Design. Grâce aux partenaires de l'évènement, environ 60 élèves ont reçu des prix de participation. Huit élèves se sont également vu remettre une tasse à chocolat chaud SNO afin de souligner leur effort et leur persévérance.

L'organisation tient à remercier tout spécialement Guy Bilodeau et Léopold Noël pour le traçage de la piste, Arnaud Belzile et Vincent Larochelle pour le prêt de matériel servant au son et l'alimentation en électricité. Nous remercions également le support de la CS Harricana et de tous les partenaires ayant remis des prix de participation.

Pour information

Simon Gingras Enseignant en éducation physique École Sainte-Thérèse d'Amos 819 732-2675 poste 5313









